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[bookmark: HCO_Board_Recruitment_Notice_v1.]Hospice Care Ottawa:
Seeking New Board Members
October 2025 (3 to 6-year terms)

DEADLINE TO APPLY: August 25, 2025
le français suit

Hospice Care Ottawa is seeking new members to fill vacancies on the Board of Directors, as of October 2025. We invite candidates who are passionate about and committed to our mandate to promote quality in life, compassion in death, and support in bereavement to people in need in our community. Our Board is active, diverse and highly supportive of all that HCO’s staff and volunteers do to provide top-quality palliative care in Ottawa.

We strive to increase the diversity within our organization so as to better represent the communities we serve. We encourage people from all backgrounds, cultures, age groups, abilities, sexual orientations and languages to apply. As we expand our services to better serve the entire Ottawa population, we are particularly interested in individuals who are bilingual in English and French, and who bring skills and expertise in Communications and Marketing and Fundraising and Philanthropy.  

Skills and Personal Characteristics
We are seeking prospective Board members who will:
1. Have an appreciation for and commitment to the mission of the organization.
2. Be available to fulfill the preparation, attendance and other time-related requirements. Commitment is approximately 6-10 hours per month and includes Board and committee meetings bimonthly.
3. Participate on committees of the Board.
4. Possess a strategic outlook with strong analytical and problem-solving skills.
5. Be informed of the funding, operational and other organizational contexts.
6. Provide objective and independent counsel to the Board and its directors.
7. Possess a broad perspective on organizational issues.
8. Be able to present opinions, probe for information, resolve conflict and support Board decisions.

Previous governance experience with not-for-profit, charitable or health care organizations would be an asset.


Background: Hospice Care Ottawa is a community-based charitable organization whose mission is to accompany and support individuals, and their families through their end-of-life journey by providing compassionate, high quality care.

Hospice Care Ottawa community-based programs include Day Hospice, In-Home Support, Family Support, Grief and Bereavement services and a total of twenty-seven Residential hospice suites. Hospice Care Ottawa delivers these services at three sites across the City of Ottawa: May Court Hospice, La Maison de l’Est, and Ruddy-Shenkman Hospice. As all Hospice Care Ottawa programs are provided at no charge to patients and families, we rely heavily on fundraising. We also rely on and value the contribution of over 750 volunteers who contribute to every aspect of our programs. Serving on our Board would enable you to be part of providing and sustaining access to these much-needed services for the people of Ottawa, while Hospice Care Ottawa adapts to the changing health care environment.

If you are interested in joining our Board, please send a brief letter outlining your interest and qualifications by August 25, 2025, Attention: Lynne Toupin Chair of the Board of Directors, Hospice Care Ottawa c/o barb.mildon@hospicecareottawa.ca

For more information on Hospice Care Ottawa please visit: www.hospicecareottawa.ca
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La Maison de soins palliatifs d'Ottawa
À la recherche de nouveaux membres pour son conseil d'administration
Octobre 2025 (mandats de 3 à 6 ans)

DATE LIMITE DE CANDIDATURE : 25 août 2025

La Maison de soins palliatifs d’Ottawa (MSPO) est à la recherche de nouveaux membres pour combler les postes vacants au sein de son conseil d'administration à compter d'octobre 2025. Nous invitons les personnes passionnées et engagées à soutenir notre mission de promouvoir la qualité de vie, la compassion en fin de vie et l’accompagnement dans le deuil pour les membres de notre communauté. Notre conseil d’administration est actif, diversifié et soutient pleinement le travail accompli par le personnel et les bénévoles de la MSPO pour offrir des soins palliatifs de qualité supérieure à Ottawa.
Nous cherchons à accroître la diversité au sein de notre organisation afin de mieux refléter les communautés que nous servons. Nous encourageons les candidatures de personnes de tous horizons, cultures, groupes d’âge, identités de genre et orientations sexuelles. Alors que nous élargissons nos services afin de mieux desservir l'ensemble de la population d'Ottawa, nous sommes particulièrement intéressés par des personnes bilingues en français et en anglais, possédant des compétences et une expertise en communication et marketing, ainsi qu’en collecte de fonds et en philanthropie.
Compétences et qualités personnelles
Nous sommes à la recherche de futur(e)s membres du conseil d’administration qui : 
1. Possèdent une bonne compréhension de la mission de l'organisme et s’engagent à  la soutenir.
2. Sont disponibles pour répondre aux exigences liées à la préparation, à la participation et au temps requis. L’engagement est d’environ 6 à 10 heures par mois et comprend les réunions du conseil et les rencontres bimensuelles des comités.
3. Participent activement aux comités du conseil.
4. Ont une vision stratégique ainsi que de solides compétences en analyse et en résolution de problèmes.
5. Sont informé(e)s des contextes liés au financement, aux opérations et aux autres réalités organisationnelles.  
6. Offrent des conseils objectifs et indépendants au conseil et à ses membres.  
7. Ont une perspective globale des enjeux organisationnels.
8. Sont en mesure d’exprimer leurs opinions, de poser des questions pertinentes, de résoudre les conflits et d’appuyer les décisions du conseil.

Une expérience antérieure en gouvernance, notamment dans le milieu des organisations sans but lucratif (OSBL) ou des soins de santé, serait un atout.

Contexte
La Maison de soins palliatifs d’Ottawa est un organisme communautaire de bienfaisance dont la mission est d’accompagner et de soutenir les individus et leurs familles tout au long de leur parcours de fin de vie, en leur offrant des soins de qualité et empreints de compassion. 

[bookmark: _GoBack]Nos programmes comprennent des services de soins palliatifs de jour, de soutien à domicile, de soutien aux familles et d'accompagnement au deuil, ainsi que vingt-sept suites de soins palliatifs. La Maison de soins palliatifs d'Ottawa offre ces services dans trois établissements situés dans la ville d'Ottawa : la Maison May Court Hospice, la Maison de l'Est et la Maison Ruddy-Shenkman Hospice. Tous nos services sont offerts gratuitement aux clients et à leurs proches, grâce au soutien généreux de la collectivité, à une importante collecte de fonds et à l’engagement dévoué de plus de 750 bénévoles qui participent activement à l’ensemble de nos programmes. Siéger à notre conseil d’administration vous permettra de contribuer à la prestation et au maintien de l’accès à ces services essentiels pour la population d’Ottawa, tout en permettant à la Maison de soins palliatifs d’Ottawa de s’adapter à l’évolution constante du milieu des soins de santé. 

Si vous souhaitez vous joindre à notre conseil d'administration, veuillez faire parvenir une courte lettre décrivant vos intérêts et qualifications d'ici le 25 aout 2025 à l'attention de: Lynne Toupin, présidente du conseil d'administration, la Maison de soins palliatifs d’Ottawa c/o barb.mildon@HospiceCareOttawa.ca.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur la Maison de soins palliatifs veuillez consulter : www.hospicecareottawa.ca
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